



Corona-Schutzmaßnahmen Euskirchen während der Rübenkampagne 2020

Allgemeine Regelungen und Bestimmungen:

- Beachten Sie die jeweils aktuelle Verordnung bezüglich der Covid 19-Pandemie des Landes Nordrhein-Westfalen.
- Die jeweils aktuelle Verordnung des Landes Nordrhein-Westfalen gilt auch auf dem gesamten Werksgelände der Zuckerfabrik Euskirchen.
- Bitte achten Sie auf die Hinweise und Beschilderung vor Ort.
- Maskenpflicht auch im Außenbereich des Werkes Euskirchen, wenn der Mindestabstand von 1,50 m nicht gewährleistet werden kann.

Spezielle Corona-Schutzmaßnahmen in der Rübenernte und -annahme:

- Maskenpflicht wenn sich 2 oder mehr Personen in einer Fahrzeugkabine aufhalten (z.B. Roder, Überlader, Mietenpflege, Maus, Transportfahrzeuge). Wir empfehlen, nur 1 Person in der Fahrzeugkabine.
- Sicherstellung, dass mind. 2 Personen alle jeweils relevanten Prozesse planen und steuern können.
- Regelmäßige Desinfektion der für die Virusübertragung relevanten Arbeitsflächen.
- Kontaktflächen sollten bei Schichtübergabe desinfiziert werden.
- An den Fahrzeugen (Roder, Mietenpfleger, Maus, Transportfahrzeug etc.) gilt grundsätzlich: „Wenn Tür bzw. Scheibe auf, dann Maskenpflicht für alle Beteiligten!“
- An den Rübenwaage der Zuckerfabrik findet die Identifizierung des Fahrzeuges durch den Fahrer an einem eigenen Lesegerät an den Außenscheibe des Wiegehauses statt. Nur bei Störfällen darf mit Tragen einer Maske direkt Kontakt aufgenommen werden.
- Die Fahrzeugidentifizierung zur Entladung und Abzugsschätzung ist ebenso kontaktlos. An der „Spritze“ melden Sie sich an den neu aufgestellten Lesegeräten an. Auf der „Platte“ erfolgt die Identifikation über Ihre Spediteurnummer (Schild sichtbar im/am LKW) eigenständig durch den Schätzer.
- Kinder unter 14 Jahren dürfen grundsätzlich nicht auf das Werksgelände und können während der Corona-Pandemie auch nicht mehr in der Rübenwaage abgegeben werden. Wir sind uns bewusst, dass dies der heranwachsenden landwirtschaftlichen Generation schwierig zu vermitteln ist, aber wir müssen die Infektionsrisiken reduzieren.
- Alle Werksgebäude (Sozialgebäude, Kantine, Rübenwaage, Rübenlabor) sind für Fahrer und alle externen Personen nicht mehr zugänglich.
- Im Falle einer „Notdurft“ haben wir für obige Personen separate Toiletten vor der Rübeneingangswaage (Rübenlabor) aufgestellt.